



Association sportive de Clemenceau : victoire des benjamines et des benjamins à la compétition départementale de futsal

publié le 08/03/2023

Ce mercredi 8 mars 2023 a eu lieu la compétition départementale UNSS de futsal à 5.

Seize élèves de 6ème et 5ème ont représenté fièrement les couleurs du collège Clemenceau et de son association sportive durant cette compétition opposant les établissements du département.

FELICITATIONS AUX BENJAMINES ET AUX BENJAMINS du collège Clemenceau qui **remportent** la compétition départementale UNSS de futsal.

Les filles ont remporté la finale départementale UNSS à Niort en s'imposant après la séance de tirs au but (3 tirs à 2) contre le collège Philippe de Commynes de Niort.

Les garçons gagnent la finale départementale UNSS à Cerizay contre le collège du Pinier de Melle sur le score de 3 à 1.

Encore félicitations à eux et rendez-vous pour la finale académique UNSS de futsal à la Rochelle le 22 mars 2023.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.